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★国際ロータリー　RI会長　ホルガー・クナーク

2020ｰ21年度 NO.６ TOTAL ２６３５ 令和２年８⽉２１⽇

勝浦ロータリークラブ週報
http://www.katsuura-rc.org/

国際ロータリー第２７９０地区
★ガバナー 漆原摂⼦
★第６グループガバナー補佐 三橋美⼦

勝浦ロータリークラブ
★会⻑ 渡邉昌俊
★幹事 三上直哉
★SAA 磯野武

地区委員
★地区幹事⻑ 吉⽥理愛
★⻘少年交換 三上直哉
★ローターアクト 溝⼝次郎

編集 クラブ会報委員会
★吉野昌和
★関裕仁
★岩瀬洋男

1）地区より、令和２年7⽉豪⾬に際し、ガバナー会を通して2700地区、2720地区より⽀援の依頼がございました。当地区では、コロナ禍
に鑑み地区内クラブへの個別の義援⾦お願いは控えさせていただき、災害基⾦の余剰⾦より、 各地区へそれぞれ100万円をお送りいたし
ましたことをご報告申し上げます。
2）地区より2020-21年度ガバナーエレクト事務所を開設しました。当事務所は漆原ガバナー事務所と同居しております。
3）地区より、コーディネーターニュース9⽉号が届きました
4) 先⽇、臨時理事会を開催し、8⽉29⽇（⼟）に悪疫退散祈願花⽕を⾏う事が決定しました
花⽕は20時から勝浦中央海⽔浴場にて60発、7〜8分間、富津シティRC所属の⽴⽯煙⽕製造所、⽴⽯様に打ち上げていただきます。お越し
いただく⽅は距離を置いてご⾒学ください。当⽇、警備のお⼿伝いをしていただける会員の皆様には後⽇幹事から詳細をお伝えします。
この事業は三蜜を避けるため事前告知は⾏いません。SNS等の告知投稿はご遠慮ください。
5）地区より、委嘱状が届いております2020−21年度RLI実⾏委員会委員 関⼀憲君
6）岩瀬⽂夫会員が⼊院されております、コロナ禍のためタイミングを⾒てお⾒舞いに伺います
7）ガバナー⽉信の13号を本⽇配布いたしました

配偶者誕⽣⽇ 中村 吉政君
その⽇は昼間作業をして夜は会員増
強委員会の会議に出席し11時59分ギ
リギリにお祝いのメッセージをして
後⽇請求書が送られて来ました。

フリー 村⽯ 愛⼆君
週刊新潮にポッポの丘の記事を
カラーで３ページも載せて頂き
ました。

配偶者誕⽣⽇ 溝⼝ 次郎君
ウチは昨年より花より団⼦と⾔う事
で団⼦を渡す様にしました。

フリー 三上直哉君
本⽇、娘の報告会を楽しんで聞いて
下さい。親として無事に帰って来て
安⼼しました。また昨年度の⻘少年
交換の委員⻑としてもホッとしてい
ます。

⽉間テーマ 【会員増強 新クラブ結成推進⽉間】

私たちは昨年度、ロータリーのより良い未来を築くための5年間の⾏動計画を開始しました。この計画では、「より⼤きなインパク
トをもたらす」「参加者の基盤を広げる」「参加者の積極的なかかわりを促す」「適応⼒を⾼める」という優先事項に取り組みま
す。この数カ⽉間でロータリアンとローターアクターは、未来への新たな道を切り開き、これらの⽬標が実現可能であることを既
に⽰してきました。紛れもなく、新型コロナウイルスによってロータリーはこれまで想像もしなかった新たな課題に直⾯していま
す。しかし、どのような課題にも、それを上回るほど⼤きな機会が存在するものです。今年度のテーマを私が選んだときには知り
得ようもなかったことですが、新年度に乗り出した私たちにとって、「ロータリーは機会の扉を開く」のテーマはさらに⼤きな重
要性を帯びています。ロータリーの会員がこの状況に適応し、新型コロナウイルスに対応していることに、私は感銘を受けていま
す。コロナウイルスの世界的流⾏により、多くのクラブでは通常通りの活動が困難になっています。しかし、私たちは必ずやこれ
を乗り越えます。この数カ⽉間、私は数百ものクラブを⾃宅から「訪問」するという新しい⽅法で、ロータリアンやローターアク
ターの皆さまとの交流を楽しんできました。バーチャルな⽅法で多くの例会に出席するのも楽しいものです。まだオンライン例会
を試したことのないクラブは、オンライン例会を開いたり、ほかの地域・国のロータリークラブやローターアクトクラブからのゲ
ストスピーカーをオンラインで招くなど、何らかの形でオンラインの要素を取り⼊れることをお勧めします。
ロータリーの強固な未来を築くには、新しい⼈に声をかけ、ロータリーに迎え⼊れることが重要です。また、地域社会を反映した
クラブづくりも⼤切です。より多様なクラブとリーダーが集まれば、ロータリーは変わりゆく世界とのつながりを強固に保つこと
ができるでしょう。
ですから、会員⼀⼈ひとりの価値をロータリーが⼤切にしていることを、あらゆる機会に⽰そうではありませんか。学んだことを
⼟台とし、新たな現実を受け⼊れ、新しい顔を歓迎し、輝いていく新たな⽅法を⾒つけるために、この機会をとらえましょう。こ
れこそが、世界にインパクトをもたらし続ける⽅法です。そのための援助が必要となった場合には、⽬標達成に役⽴つロータリー
の多くのリソースをご利⽤いただけます。
地域によって「ロータリー」がもつ意味は異なるかもしれませんが、私たちは皆、同じ中核的価値観と「四つのテスト」によって
結ばれています。ロータリーが変化しようとも、その価値観が変わることはありません。
皆さまがクラブや地域社会でいかに参加を促し、インパクトをもたらしているかをお聞きできることを楽しみにしています。
「ロータリーは機会の扉を開く」とは、奉仕の恩恵を受ける⽅々、そして私たち会員の両⽅に共通するテーマです。
感謝の気持ちを込めて 2020-21年度RI会⻑ホルガー・クナーク

配偶者誕⽣⽇ 中村 昇君
例年ですとお祝いをするのですがコ
ロナ⾃粛という事で気持ちだけ⾏い
ました。本⼈は親戚、友⼈からメッ
セージをもらい喜んでいました。

配偶者誕⽣⽇ 林 昌鑑君
当⽇は四街道に早く⾏きケーキバイキン
グに⾏きました。そして夜はケーキを⾷
べ過ぎたらしく私だけ近くの飲⾷店で出
前をとりました。

地区より委嘱状
2020−21年度RLI実⾏委員会委員

関 ⼀憲君

本⽇の例会は、三上亜彩さんの帰国報告会となります。⼀昨年⻑期交換学⽣としてエント
リーした時は、ほとんど英会話はできませんでしたし、正直成績も良い⽅ではありません
でした。しかしながら、持ち前の明るさと社交性、それと語学に取り組む前向きな姿勢に
より、⼀年間のオリエンテーションで徐々に成果が現れてきて、⼀年間アメリカでの⽣活
では、積極的な⾏動が⾝を結び、語学⼒も精神⼒も⼤きく成⻑しました。
本⽇は、⼀年間のアメリカでの思い出や⽣活について、英語を交えての発表してくれると
思います。亜彩さん、本⽇は宜しくお願い致します。
また、ＲＩ会⻑より次のメッセージが届いております。
ロータリアンとローターアクターの皆さま
今年度に国際ロータリー会⻑を務めることができ⼤変光栄に感じております。ロータリー
において重要な仕事が私たちを待ち受けていますが同時に多くの楽しみもあります。
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次回例会
８⽉２８⽇ クラブ協議会
９⽉ ４⽇ クラブ協議会
９⽉１１⽇ 休会
９⽉１８⽇ クラブ協議会

例会⽇ 毎週⾦曜⽇ 12:30〜13:30

例会場所 ホテル  ブルーベリーヒル勝浦
勝浦市興津１９２０        TEL０４７０ー７６ー３４００

事務局 三上直哉    勝浦市新官１３５８
TEL０４７０ー７３−１３９６ FAX０４７０ー７３ー０１１６

出席報告 会員数 ４１名 出席者数 ３７名 ⽋席者数 ４名 MU ５名 出席率 ９０．２４%

フリー 磯野 典正君
私が⽊更津総合⾼校のOB会⻑になっ
て初の千葉県⼤会で⾒事、優勝でき
ました。やっと３年⽣が落ち着いた
顔をしていたのが印象的でした。応
援がなく可愛そうな気もしましたが
普段、声援で聞こえなかった声が聞
けて良かったです。

フリー 齋藤豊久君
８⽉４⽇に総務省へ⾏き⾼
市早苗総務⼤⾂から直に表
彰状を頂きました。テレビ
で⾒る印象とは違い可愛い
⼥性でした。

私は、このロータリー⻘少年交換をすることができて本当に幸せです。将来やりたいことも⾒つけることがで
きました。異⽂化理解もそうだし世界中に友達ができたことも今後の私の⼈⽣で必ず役に⽴つし、この経験が
⾃信にもなると思います。私を⽀援してくださり、この素晴らしい経験をさせてくださったことに本当に感謝
しています。ありがとうございました。   

交換学⽣帰国報告会
三上亜彩さん


